

ACTA DE LA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 2020 DEL COMITÉ DE MEJORA REGULATORIA INTERNA.

En la Ciudad de Cuernavaca, Morelos, siendo las 11:00 horas del día 22 de junio de 2020, los integrantes del Comité de Mejora Regulatoria Interna (COMERI), se reunieron en la Sala de Videoconferencias de la Coordinación de Delegaciones, de Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos, sita en Calzada de los Reyes No. 24, Colonia Tetela del Monte, Cuernavaca, Morelos, C.P. 62130, planta baja, para celebrar la Segunda Sesión Ordinaria que preside el Lic. Román García Álvarez, de conformidad con el orden del día.

Primero.- Lista de Asistencia y Verificación de Quórum.

Lista de asistencia. El Presidente suplente en primera instancia agradece la asistencia a las y los presentes y solicita se proceda a realizar su registro en la lista que en ese momento procede a circular entre los mismos y se toma constancia de la presencia del Lic. Román García Álvarez, Subdirector de Transparencia y Programas Gubernamentales y Presidente suplente; Lic. José Alfredo Pérez Ramos, Subgerente de Atención y Seguimiento a Programas Gubernamentales y Secretario Ejecutivo Suplente; Lic. Elsa Julieta Cano Martínez, Gerente de Control de Gestión e Informes del Órgano Interno de Control en CAPUFE, Asesor Técnico; Lic. Héctor Peña Manzano, Subgerente de Asistencia de Proyectos Directivos, Vocal; Lic. Marcos Gerardo Orozco Mora, Gerente de Evaluación de Obras, Vocal; Act. José Isaac Díaz Becerril, Gerente de Política Tarifaria, Vocal; Lic. Arsaid Ernesto Basave Castro, Subgerente Consultivo y Coordinador de Subdelegaciones Jurídicas, y la Lic. Blanca Estela Rivera Martínez, Supervisor Coordinador, los dos últimos invitados. Todos ellos servidores públicos de CAPUFE.

El **Lic. Román García Álvarez**, Subdirector de Transparencia y Programas Gubernamentales y Presidente suplente del Comité de Mejora Regulatoria Interna, consultó al Secretario Ejecutivo suplente sobre la verificación del quórum legal, y una vez que se constató que se contaba con el requerido, se procedió al desarrollo de la sesión.

Segundo.- Aprobación de la actualización del Manual de Procedimientos de la Dirección Jurídica.

El Lic. Román García Álvarez, Subdirector de Transparencia y Programas Gubernamentales y Presidente suplente del Comité de Mejora Regulatoria Interna (COMERI), somete ante el pleno del Comité la aprobación del documento normativo denominado Manual de Procedimientos de la Dirección Jurídica.

ACUERDO 01-ORD-22/06/2020.

Por unanimidad de votos, los miembros del Comité, aprueban la actualización del documento normativo denominado **Manual de Procedimientos de la Dirección Jurídica**, con homoclave CAPUFE-NIA-NSA-SM-000.

Página 1 de 3

2020 LEONA VICABIO



Tercero.- Aprobación de la actualización de los Lineamientos para Emitir Documentos Normativos de CAPUFE.

El Lic. Román García Álvarez, Subdirector de Transparencia y Programas Gubernamentales y Presidente suplente del Comité de Mejora Regulatoria Interna (COMERI), somete ante el pleno del Comité la aprobación del documento normativo denominado Lineamientos para Emitir Documentos Normativos de CAPUFE.

ACUERDO 02-ORD-22/06/2020.

Por unanimidad de votos, los miembros del Comité, aprueban la actualización del documento normativo denominado **Lineamientos para Emitir Documentos Normativos de CAPUFE** con homoclave: CAPUFE-NIA-NSA.SM-0018.

En continuidad con la reunión, la Lic. Elsa Julieta Cano Martínez, solicitó el uso de la palabra para realizar los siguientes comentarios: El primero, fue para exhortar al Organismo a informar sobre el seguimiento de los acuerdos relacionados con los documentos normativos aprobados en sesiones anteriores (**Ejemplo: Lineamientos de Mejora y Simplificación Regulatoria Interna**), toda vez que reiteró que se tendrán por cumplidos, hasta en tanto se realice su registro en el Sistema de Administración de Normas Internas (SANI-APF) y su publicación en la Normateca Interna de CAPUFE. De lo cual el Comité toma conocimiento a efecto de que en las sesiones subsecuentes se informe, en el apartado correspondiente, el seguimiento a los acuerdos emitidos en sesiones anteriores, hasta su conclusión.

El Segundo, manifestó que el Órgano Interno de Control en el mes de marzo del presente año, remitió oficio a la Subdirección de Capital Humano y Desarrollo Organizacional, con el propósito de poner a consideración 10 documentos normativos, con la atenta solicitud de incorporarlos al Programa de Trabajo de Simplificación Regulatoria Interna 2020.

Al respecto, el lic. Román García Álvarez, manifestó que se analizaría su incorporación, previa consulta a las unidades responsables y se consultaría a las áreas involucradas, por lo que se daría el seguimiento respectivo.

El tercero, sugirió al representante de la Dirección Jurídica, Lic. Arsaid Ernesto Basave Castro, que los documentos normativos denominados: "Políticas para El Registro, Control y Clasificación de Juicios" y "Procedimiento para la Formalización de Contratos de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios (Contrato Clausulado)", se gestiones su incorporación al Manual de Procedimientos de la Dirección Jurídica.

Página 2 de 3

2020 LEONA VICARIO





El Lic. Arsaid Ernesto Basave, manifestó que se analizaría dicha incorporación para ser presentada en la siguiente sesión del Comité.

Cuarto.- Clausura de la sesión.

El Lic. Román García Álvarez, manifestó que, agotados los asuntos previstos en el Orden del Día de la Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Mejora Regulatoria Interna, y no habiendo nada más que manifestar, se daba por concluida la sesión, siendo las 11:48 horas del día de su inicio, agradeciendo la asistencia de todos los participantes.

Lic. Roman García Alvarez

Subdirector de Transparencia y Programas Gubernamentales y Presidente Suplente.

Lic. José Alfredo Pérez Ramos.

Subgerente de Atención y Seguimiento a Programas Gubernamentales y Secretario Ejecutivo Suplente

Lic. Elsa Julieta Cano Martínez

Gerente de Control de Gestión e Informes

Asesor Técnico

Lic. Héctor Peña Manzano

Subgerente de Asistencia de Proyectos

Directivos Vocal

Lic. Marcos Gerardo Oroz<u>co M</u>ora

Gerente de Evaluación de Obras

Vocal

Act. José Isaac Díaz Becerril

Gerente de Política Tarifaria

Vocal

Lic. Arsaid Ernesto Basave Castro Subgerente Consultivo y Coordinador de

Subdelegaciones Jurídicas

Invitado

Lic. Blanca Estela Rivera Martínez

Supervisor Coordinador

Invitado



Paradistration of Prog.

The state of the s